



Sheinbaum plantea a G7 cooperación, comercio justo y paz duradera



Unidad. La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, propuso la celebración de una Cumbre por el Bienestar Económico en el que participen los países miembros del G7, las naciones invitadas a la cumbre de este año, la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), así como otros países interesados, con el propósito de fortalecer una cooperación efectiva para el desarrollo, pa-

↑
“Que este G7 no sea solo una reunión de potencias, sino un espacio de responsabilidad compartida”, expresó la mandataria

ra un comercio justo y recíproco, como base de una paz duradera que el mundo entero anhela.

“Todos los ciudadanos, de todos los países, deben tener la posibilidad de una vida con bienestar, y aunque parezca un sueño, es posible. Esto significaría avanzar hacia una comunidad internacional más equitativa, pacífica y sostenible”. **PAG 6**



Sheinbaum pide comercio justo, paz y cooperación

Bajo el lema juarista de que “entre los individuos, como entre las naciones, el respeto al derecho ajeno es la paz”, hizo un llamado a las grandes naciones a trabajar con firmeza por la paz

Cumbre del G7

Iván Guevara

nacional@cronica.com.mx

En la edición 51 de la Cumbre de Líderes G7 la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo propuso la celebración de una Cumbre por el Bienestar Económico en la que participen los países del bloque, las naciones invitadas de este año, la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) y otros estados interesados. De acuerdo con la propuesta de la mandataria, la reunión tendría como

propósito fortalecer la cooperación en favor de la consecución de intercambios comerciales justos y recíprocos; “Qué este G7 no sea solo una reunión de potencias, sino un espacio de responsabilidad compartida”, destacó Sheinbaum.

La presidenta recalcó ante sus homólogos que asistió a la reunión del G7 como representante de una nación digna y orgullosa, amante de su historia y que esgrime una tradición promotora de la paz, el desarme y el respeto a la soberanía de los pueblos. Sheinbaum manifestó que México apuesta por el Humanismo antes que alinearse con el conformismo y los silencios, razón por la cual seguirá impulsando acciones que fomenten una diplomacia activa y contraria al armamentismo.



En adición, la titular del ejecutivo federal instó al resto de los mandatarios a reconocer en las familias migrantes a personas que se han desplazado por necesidad y cuyo trabajo contribuye enormemente a la economía de los países receptores. A propósito de lo cual expuso la situación que viven cientos de mexicanos que, desde hace décadas, residen y trabajan en Estados Unidos, refiriéndose a los connacionales como “personas trabajadoras y honestas”.

“Han construido su vida con digni-

dad, cumplen con las leyes, son de esfuerzo y dedicación, pagan impuestos, asumen responsabilidades y no merecen discriminación, sino respeto y reconocimiento”, concluyó la presidenta.

En la plenaria de la 51ª Cumbre de Líderes del G7, participaron Canadá, Sudáfrica, Francia, Brasil, Estados Unidos, Corea del Sur, Reino Unido, México, Alemania, India, Japón, Australia, Italia, la Organización de las Naciones Unidas (ONU), el Consejo Europeo, el Banco Mundial y la Comisión Europea.●